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Protokoll zur FSK vom 17.11.2017 

Sitzungsort:  FS Tiermedizin Lernzentrum 

Protokollant*in:  Laura Kienzle und Julian Kreißl 

Sitzungsleitung:  Julian Kreißl 

 Begrüßung und Formalia 

 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Fachbereich  Fachschaft / Arbeitsgruppe   Kreuz 
=Anwesend 

01 Rechtswissenschaft x 

02 Wirtschaftswissenschaften x 

03  Sozial- und Kulturwissenschaften  

 *Musik    

*Kunstpädagogik  

Gesellschaftswissenschaften  

Erziehungswiss  (Pädagogen Party) x 

04 Geschichts- und Kulturwissenschaften                                                                

 Geschichte und Kultur  x 

Altertumswiss. - Spartiaten-ahu! x 

Philosophie - Sophie's friends  

05 Sprache, Literatur, Kultur  

 *AG Slavistik   x 

*AG Mfkw und Slk x 

*AG Anglistik  x 

*AG Germanistik  

Angew. Theaterwissenschaft - Chlorgaswolke x 

06 Psychologie und Sportwissenschaft                                                

 Psychologie - Psychos  x 

Sport - Sporties x 

07 Mathematik und Informatik, Physik, Geographie  

 Geographie - Weltenbummler  x 

Mathematik und Physik – Die Liste  x 

08 Biologie und Chemie  

 Biologie –Bios  x 

Chemie – Chemiker  x 

Materialwiss. - MaWi x 

09 Agrarwissenschaften, Ökotrophologie und Umweltmanagement  

 Agrarwiss. Ökotrophologie Umweltmanagment 
– Bäuerin sucht Hausmann 

 x 

10 Veterinärmedizin  

 Veterinärmedizin - Vetis United  x 

11  Medizin                                              

 Humanmedizin - Studierende Humanmedizin  x 

Zahnmedizin -Zahnmediziner x 

Lehramt  Die Lehrer deiner Kinder    x 

*heißt, dass diese Fachschaft oder AGs nicht gewählt oder noch nicht gewählt wurden.  

19  Fachschaften und 12 Fachbereiche sind anwesend. Die Beschlussfähigkeit ist damit gegeben.  
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 Protokoll 

Abstimmungsthema  Ergebnis  Notiz  

Protokoll vom  23.10.2017 Änderung und Protokoll 
einstimmig angenommen 

Änderung: FS Bio bei letzter FSK 
anwesend gewesen 

 Anträge  
Abstimmung: Erhöhung der internen Sperre mit einer Enthaltung angenommen. 

Die FS Biologie zieht ihren Antrag über einen Kühlschrank zurück. 

Abstimmung: Sollen die Anträge von den Fachschaften, welche in Ihrem Budget sind, im Block 

abgestimmt werden? Angenommen mit 4 Gegenstimmen und einer Enthaltung. 

 

Fachschaft  Betreff  Betrag in € Notizen  

  € Nachfrage:  
Änderungsantrag:  
Bemerkung:  

Öko/Umweltm
anagement 

 Kühlschrank 150€ Nur noch 23,55€ Budget 
Angenommen 

 Studibus 100€ Angenommen 

  Vortrag Tierversuche 125€ Angenommen 

  Vortrag Postwachstumsökonomie 300€ Angenommen 

 Flyer Thinkgreen 150€ Abgelehnt 
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Tiermedizin  Grill 200€ Nur noch 33,08€ Budget 
gestrichen 

 Versandkosten Laptop 4,98 Angenommen 

Mathematik Raspberry Pi + Zubehör 190€ 531,89€ Budget 
Angenommen 

 Werbekondome 17,85€  Angenommen 

 ZaPF Anreise 146€  Angenommen 

MFKW/SLK Anreise/Honorar Referent 200€ 1228,81€ Budget  
einstimmig angenommen 

 Anreise/Honorar Referent 2 200€ einstimmig angenommen 

 Flyer/Werbung 100€ einstimmig angenommen
  

Lehramt Tshirts 300€ Nur noch 506,17€ Budget 

 Jutebeutel 630€ Mehr als 600€? 

FS Sport Abschiedsgeschenk Patrick 13,45€ Nur noch 913,27€ Budget 
Gestrichen 

 Block Rocker 820 € Alter Antrag 359 €? 
Abgelehnt 

 Wanduhr 40 € Angenommen 

 T-Shirts 500 € Unpersonalisiert! 
Angenommen 

 Geschirrtücher 10,47 € Gestrichen 

WiWi Bestand Fachschaft 60 € Nur noch 645,34€ Budget 
Angenommen 

 Flyer 15,20 € angenommen 

 Schlüssel 560 € Über 600€ 
Abgelehnt 

 Hoodies/Polo-Shirts 500 € Unpersonalisiert 
angenommen 

Jura Kühlkombination 250 € Nur noch 41,26€ Budget 
Angenommen 

 Pullover 250 Unpersonalisiert! 
Angenommen 

 Whiteboard 120 Angenommen 

ATW Weihnachtsfeier 1000 € 1.019,34 € Budget 
angenommen 

Human Druckkosten 96 € Nur noch 482,27 € Budget 
einstimmig angenommen 

 Reisekosten zur MV der bvmd 215,20 € einstimmig angenommen 

 Reisekosten zu MV nach Hamburg 44,90 € einstimmig angenommen 

  Fahrt nach Wernswig inkl 
Unterkunft und Reisekosten 

550€  +RKV Änderung auf 390€ 
einstimmig angenommen  

Psychologie Differenz Jutebeutel 7,87 € 1.122,00 € Budget 
angenommen 

 Differenz PsyFaKo 60,80 € angenommen 

 Fachschaftsaufkleber 105,90 angenommen 

 PsyFaKo Magdeburg 270 € +RKV angenommen 

EW Werbemittel 500 € Nur noch 135,54 € Budget 
angenommen 
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 Reinigungsutensilien 50 € Gestrichen 

 Fensterfolie 75 € angenommen 

 Notebook 350 € angenommen 

 Kaffeemaschine 85 € angenommen 

Geschichte  Zwei Laptops 999€ 1.037,97 € Budget 
angenomen 

Initiative 
Anträge:  

  GO Antrag zur Dringlichkeit:  
 

AG Slavistik  DJ Weihnachtsfeier 250€ Einstimmig angenommen 

Lehramt ERstibroschüre 443,51 € Mit einer Gegenstimme 
angenommen 

 Kugelschreiber 486,95 € angenommen 

Bio Tassen 460 € angenommen 

 

 Aktuelles 
Die Inventarlisten und Haushaltsentwürfe sollen bitte von allen Fachschaften bis Ende des Jahres an 

die FSK geschickt werden.  

Die VV der ausländischen Studierendenvertretung findet demnächst statt. Dort wird ein neues 

Vorsitz gewählt. Bitte weitersagen. 

Abstimmung: Soll sich die FSK für eine Erhöhung des nächsten Haushaltes einsetzen? Einstimmig 

angenommen 

Julian kündigt an eine Whatsappgruppe für die Fachschaften einzurichten. 

 Berichte der Fachschaften 
MFKW & SLK: ein paar Mitglieder befinden sich im Auslandssemester; Möchten in Zukunft mehr 

Vorträge veranstalten 

Veterinärmedizin: aktuell nichts Neues 

Geschichte: Turkologie ist nun neue AG der Fachschaft 

Chemie: viele neue Erstis in der Fachschaft; Demnächst NaWiWärs Party. Der Link zur Party wurde an 

die Fachschaften weitergeleitet 

Jura: Fachschaftentreffen in Nürnberg war erfolgreich 

FS 09: Fachschaftsparty am 7.12. im MuK geplant 

Psychologie: Mitgliederzahl hat sich verdoppelt; Fahrt nach Magdeburg geplant; Ab 4.12. 

Waffelstand vor dem Fachschaftsraum 

Zahnmedizin: Nächstes Wochenende findet eine BuFaTa statt; Fachschaftsparty im Haarlem geplant 

Mathe und Physik: Vor zwei Wochen fand eine BuFaTa der Physiker statt 

Slavistik: Am 5.12. findet eine Party statt 
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MaWi: Neue aktive Erstis in der Fachschaft 

Altertum: Vier neue Mitglieder seit Semesterbeginn 

Lehramt: nehmen an einer Didaktikfahrt Ende Februar teil 

 Die Fachschaft Wirtschaftswissenschaften beantragt, dass ihr Schlüssel-Antrag erneut 

abgestimmt wird. Ergebnis: Abgelehnt. 7 Stimmen dafür, 4 Gegenstimmen, 7 Enthaltungen. 

Anglistik: Die Fachschaft plant eine Weihnachtsfeier 

Geographie: In Marburg findet eine BuFaTa statt; Am 28.11. findet ein GeoQuiz statt und am 12.12. 

eine Fachschaftsparty 

Sport: Am 25.11. findet eine Fete im Uhlenspiegel statt; Am 16.12. findet ein Extremsportfilmevent 

statt. Der Film The 4th Base soll gezeigt werden 

 Störung durch Mitglieder der Fachschaft Wirtschaftswissenschaften, da diesen das Ergebnis 

der Abstimmung ihres Schlüssel-Antrags nicht gefällt 

Bio: Die Fachschaft erarbeitet ein 1 zu 1 Betreuungssystem für Studierende; Nach den letzten 

Prüfungen verteilt die Fachschaft Heißgertränke für einen Euro an die Studierenden 

Erziehungswissenschaften: Befinden sich dabei neue Mitglieder anzuwerben; Ein Winterwarmup ist 

geplant 

Wirtschaftswissenschaften: Veranstalten ihr Glühweinmonopol im Dezember; Die Fachschaft umfasst 

34 Mitglieder; Der Fachbereich hat zwei neue Professuren 

ATW: Neue künstlerische Leitung. An Stelle Heiner Göbbels tritt Xavier Le Roy; Die ATW sucht 

dringend nach einer neuen Probebühne 

 

 Berichte FSK-Vorsitzende 
Julian: Das StuPa hat beschlossen, dass das Fahrradleihsystem mit einem Euro pro Student gefördert 

wird. Außerdem wurde die Freibadflatrate bestätigt. 

Laura: Der Asta hat einen neuen Beschluss für die Raumvergabe erlassen. Weitere Informationen 

folgen in der nächsten Sitzung. 

Daniel: Hey Leute, anbei die Infos aus dem erweiterten Präsidium am 15.11. 

Wünsche eine gute Sitzung und ein angenehmes anschließendes Wochenende 

 

Nach der Begrüßung durch den Präsidenten erklärte dieser, dass die Unileitung durch 

verschiedene Organisationen Einfluss auf die laufende Regierungsbildung nehme, um die 

bestmögliche Interessenvertretung der Hochschulen zu gewährleisten. 

Er wies außerdem darauf hin, dass die Uni eine Neutralität gegenüber allen Parteien im neuen 

Bundestag wahren will, ergo auch AfD-Politiker künftig Veranstaltungen an der Uni 

ausrichten dürfen. 
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 Nächster Sitzungstermin: wird noch bekannt gegeben 

Die Universität möchte außerdem ihren Campus in Bad Nauheim erweitern. Dies geschieht 

auf dem Gelände der Kerkhof-Klinik und kommt so vor allem dem Fachbereich der 

Humanmedizin zugute. 

Die Universität verzeichnet mit aktuell 28.000 Studierenden einen Höchststand. 

Es werden 3 neue Masterstudiengänge angeboten, darunter Physik mit Anwendung in der 

Raumfahrt, Insect Biotechnology und Komparatistik. 

Es laufen Verhandlungen mit verschiedenen Verlagen von Online- Fachzeitschriften. Eine 

Einigung mit dem Elsevier-Verlag ist nicht in Sicht, dies betrifft vor allem 

naturwissenschaftliche Studien bzw. Medizin. Verhandlungen mit dem Springer-Verlag sind 

aussichtsvoller. 

Schloss Rauischholzhausen soll weiterhin von der Uni gepachtet werden, das Land hat hierbei 

Unterstützung bei der Suche nach einem Investor zugesichert um eine dringend notwendige 

Sanierung zu ermöglichen. 

Die Leitung des ZfBK wird interrim Frau Dolle übernehmen. 
 

 Fragen an FSK -Vorsitzende 
Hinweise an die FSK Referenten:  

Die Präsentation zum Thema Antragsstellung soll an die Fachschaften geschickt werden und ein 

neues Mitglied möchte der Stud.IP Gruppe beitreten. 

Abstimmungsthema  Ergebnis  Notiz  

Anträge vom 17.11.2017 wie 
oben in der Tabelle  

angenommen Alle Anträge von denen 
Fachschaften, die in Ihrem 
Budget geblieben sind. 

 

 Verschiedenes  
 

 

 


